

Consolidan Venezuela y Rusia alianzas estratégicas



Moscú, 5 oct (RHC) Rusia y Venezuela consolidan sus relaciones y alianzas estratégicas luego de una intensa semana de intercambios bilaterales matizados por la reciente visita del presidente, Nicolás Maduro, a la nación euroasiática.

La celebración de la XXI Reunión Ministerial del Foro de Países Exportadores de Gas, en Moscú y de la Comisión de Alto Nivel Intergubernamental en Caracas, marcó el panorama informativo del país suramericano debido a la trascendencia de ambos encuentros.

El Foro, en el que participan los países líderes mundiales en términos de reservas y exportaciones de gas natural, es presidido por el ministro del Petróleo de Venezuela, Manuel Quevedo, y tiene como objetivo impulsar el uso de los recursos energéticos en beneficio del desarrollo de los pueblos.

A su llegada a la capital rusa y en reunión previa al cónclave, el funcionario venezolano destacó los lazos que unen a ambos países y el interés común en promover la complementariedad de las distintas fuentes de energía como un factor estratégico.

Durante la inauguración Quevedo rechazó el uso del mercado petrolero para atacar las economías del mundo y destacó su rol fundamental en la actualidad, asimismo se refirió a las constantes perturbaciones y ataques a los que se encuentra sometida la nación venezolana.

Aseguró que 'es indispensable alcanzar la estabilidad de los mercados con el objetivo de fomentar la inversión y articular su ejecución con la demanda'.

El también presidente de Petróleos de Venezuela, S.A. (Pdvsa), puntualizó que en el contexto actual es imprescindible observar debidamente el respeto a la soberanía y derecho de los países productores y consumidores de gas.

Señaló que el respeto es la única manera de obtener resultados a largo plazo, por lo cual la nación sudamericana ratificó que "su intención de promover el entendimiento de productores, consumidores e inversionistas es un marco propicio para el diálogo y el compromiso".

En tanto la Comisión de Alto Nivel Intergubernamental Rusia-Venezuela que sesiona aún en esta capital, tiene como objetivo de consolidar acuerdos económicos, energéticos, tecnológicos y financieros, entre las dos naciones.

Ambos encuentros se celebran una semana después de la visita oficial de Maduro a Moscú, donde sostuvo una reunión con su par ruso, Vladimir Putin, en la que se acordó la creación de un nuevo mapa de cooperación.

El gobierno ruso se comprometió a apoyar a la nación suramericana a recuperar su economía, en medio del bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos.

Las relaciones entre estas dos naciones se consolidaron a partir de 2008 durante la visita de Dmitri Medvédev, primer mandatario ruso que llegó al país suramericano, hecho que representó un hito en la historia de las relaciones entre ambos.

A partir de entonces los lazos se fortalecieron y dieron un nuevo impulso a la asociación estratégica en el ámbito político y comercial.

Los entendimientos permitieron además desarrollar la cooperación en las esferas económica, energética, financiera, científica y técnico-militar.

Actualmente en el mercado venezolano están presentes las compañías rusas Rosneft, Gazprombank, Inter RAO y la compañía estatal Rostec, y los dos países desarrollan varios proyectos inversionistas en la esfera de la energía, ante todo los relacionados con la explotación de yacimientos de petróleo y gas.

De igual forma se trabaja en otros proyectos conjuntos de extracción de diamantes y oro, y se discute la posibilidad de ensamblar automóviles en el territorio venezolano.

Otros convenios tienen que ver con la producción conjunta de vacunas, producción de alimentos y de inversión en el área de Arco Minero, famoso por sus reservas de oro.

Rusia y Venezuela, conjuntamente con otros países, se esfuerzan por estabilizar la situación en el mercado mundial del petróleo, coordinando estrechamente sus acciones en esa área con la Organización de Países Exportadores de Petróleo. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba